



HECHOS QUE MARCARON LA SEMANA

15/11/2024

Porque para SURA Investments nuestro propósito es mantenerle informado, a continuación le detallamos los hitos más importantes de la semana en materia económica y noticiosa de nuestro país y del mundo.



**El IPC de octubre en el país norteamericano creció 0,2%, en línea con las expectativas del mercado.**

La variación anual aumentó 2 décimas desde el 2,4% registrado en septiembre. En términos desagregados, el índice de vivienda desempeñó un papel destacado en el aumento mensual del IPC general, incrementándose un 0,4% en el mes y explicando más de la mitad del incremento total. Por otro lado, la inflación subyacente, que excluye los componentes más volátiles, creció un 3.3% interanual, igual que el mes anterior. Tras estos datos, el mercado asigna un 60% de probabilidad de que la Reserva Federal realice un recorte en la tasa de referencia en su reunión de diciembre.



**Presidente de la Reserva Federal no ve apuro en seguir bajando las tasas de interés, en semana negativa para las bolsas.**

Jerome Powell señaló en un evento realizado en Dallas que la solidez mostrada por la economía norteamericana permite ser cauteloso con la política monetaria, dejando entrever que no hay urgencia en seguir con los recortes de tasas. El mensaje provoca alzas en las tasas de interés de mercado de corto y largo plazo, con el rendimiento del bono del tesoro a 10 años subiendo hasta 4,4%. El S&P500, en tanto, cerraría la semana con caídas de más de 1%, en medio de una toma de utilidades tras el rally posterior a las elecciones. Europa (-0,22%) y Japón (-2,17%) también acumulan pérdidas, mientras el perdedor de la semana fue Asia Emergente, con caídas de 5% medido en dólares.



**Bolsa local se acopla al desempeño negativo de Latinoamérica y el resto del mundo.**

El IPSA cae casi 1% en la semana, en línea con la mayor aversión al riesgo a nivel global y particularmente de los mercados emergentes. En cuanto a la renta fija local, la tasa del bono de tesorería en UF a 5 años subió 5 puntos base hasta 2,4%, en línea con las alzas de los tipos a nivel internacional y tras el dato de inflación muy por sobre lo esperado de octubre publicado la semana pasada (1% en su variación mes a mes).



**Dólar se acerca al nivel de \$970 en semana volátil para la divisa.**

El dólar sigue muy presionado luego de las elecciones presidenciales en Estados Unidos, que tiene a la divisa a nivel internacional superando el nivel de los 106 puntos. A nivel local, la moneda retrocede tras alcanzar los \$985 a mitad de semana, tras el anuncio de Hacienda de incrementar el monto máximo de venta de dólares semanales a 400 millones. Además, el cobre se estabiliza sobre US\$4,1 por libra, a partir de cifras sectoriales de actividad mejor a las esperadas en China.

**Conozca los principales índices de esta semana:**

	Nivel	1 mes	3 meses	12 meses	2024
IPSA	6.479	-1,22%	0,33%	12,18%	4,54%
S&P 500	5.949	2,30%	7,11%	32,12%	24,72%
Bonos de tesorería en UF a 5 años	2,3	2,33	2,22	2,52	2,97
Dólar en Chile	976	943	938	888	879

\* Datos al cierre del 14/11/2024.

